

Editorial

En este número destaca la coincidencia de artículos originales que, además de aportar información valiosa para la práctica médica, reflejan el interés de los responsables de la docencia en la difusión del conocimiento. Son trabajos gestados desde la enseñanza con fines de investigación. Agradecemos y dejamos constancia del apoyo que este impulso otorga a nuestra revista.

La “Prevalencia del síndrome metabólico en estudiantes de medicina de la Universidad Autónoma de Aguascalientes”, es un ejemplo de lo anterior, al igual que la “Comparación de técnicas de fotopolimerización para disminuir la contracción de las resinas compuestas”. Ambos son resultado de un esfuerzo interdisciplinario que deseamos destacar.

La “Evolución clínico-funcional en pacientes tratados mediante artroplastia total de rodilla sin estabilizador posterior vs con estabilizador posterior en el Centenario Hospital Miguel Hidalgo”, el otro artículo original, fue realizado en el mismo tenor de integración docente-asistencial.

Como artículo de revisión: “Complicaciones del dispositivo intrauterino”, muy completo y oportuno rescate de este importantísimo elemento de la planificación familiar. En la sección desde las aulas se presenta el “Efecto hipotensivo de proteínas hidrolizadas obtenidas del frijol *Phaseolus vulgaris* endurecido”, otra interesante aportación del intercambio académico de nuestros alumnos. Además se presentan dos casos clínicos: “Experiencias exitosas del Comité Estatal de Tuberculosis fármaco-resistente (COEFAR) en el Estado de Aguascalientes”, y el “Uso de bloqueadores H2 como auxiliar en el diagnóstico del divertículo de Meckel”.

En el *Ars Médica* se invita, a través de la exposición de experiencias personales, a la reflexión y discusión de aspectos históricos, éticos y legales de la organización y preparación del personal que atiende las urgencias quirúrgicas cardiovasculares en nuestro medio. Estamos por finalizar los trámites que nos permitirán subir la revista a la red, con lo cual nuestra publicación podrá responder a las necesidades que la tecnología moderna impone a la difusión global del conocimiento.

Dr José de la Torre Alcocer
Editor